
  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

1 

         ATA DA QUINTA (5ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Jorge Setoguchi; 

secretariada pelo Sr. Vereador Cristiano Gaioto. 

 

 

Aos seis dias do mês de março, do ano dois mil e 

dezessete, realizou-se, na Sala das Sessões "Vereador Santo 

Róttoli", da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo 

Sr. Vereador Jorge Setoguchi; secretariada pelo Sr. Vereador 

Cristiano Gaioto, a Quinta (5ª) Sessão Ordinária do Primeiro 

(1º) Ano da Décima Sétima (17ª) Legislatura da Câmara 

Municipal de Mogi Mirim, previamente programada e 

devidamente convocada nos termos da Relação da Matéria, 

datada de 03 de março de 2017. Às 18h30, feita a primeira 

chamada nominal dos Srs. Vereadores pelo 1º Secretário, nos 

termos do disposto no Artigo 109, da Resolução nº 276, de 

2010 (Regimento Interno vigente) e se constatando haver 

número legal para o início dos trabalhos, conforme dispõe o 

Artigo 106, da já citada Resolução, eis que se encontravam 

presentes os Srs. Vereadores: Alexandre Cintra (01), André 

Albejante Mazon (02), Cinoê Duzo (03), Cristiano Gaioto 

(04), Geraldo Vicente Bertanha (05), Gérson Luiz Rossi 

Júnior (06), Jorge Setoguchi (07), Luís Roberto Tavares (08), 

Luiz Roberto De Souza Leite (09), Manoel Eduardo Pereira da 

Cruz Palomino (10), Marcos Antonio Franco (11), Maria 

Helena Scudeler de Barros (12), Moacir Genuario (13), 

Orivaldo Aparecido Magalhães (14), Samuel Nogueira 

Cavalcante (15), Sônia Regina Rodrigues (16) e, Tiago César 

Costa (17), conforme, aliás, se vê das respectivas assinaturas 

apostas na Folha de Presença - Registro de Comparecimentos 

e Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões da Câmara, anexa ao 

final da presente ata, o Sr. Presidente deu por iniciados os 

trabalhos da presente sessão. Posto isto, conforme o disposto 

no Parágrafo Único, do Artigo 106, da citada Resolução, 

convidou o Vereador Luís Roberto Tavares para que 
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procedesse a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. Posto 

isto, a sessão foi suspensa às 18h38, para cumprimento do 

disposto no Requerimento nº 54/2017, do Vereador Cristiano 

Gaioto, que solicitou homenagem especial ao Dia 

Internacional da Mulher, efeméride de 8 de março. Além das 

funcionárias, assessoras e vereadoras, foram agraciadas, com 

uma rosa vermelha, as seguintes personalidades femininas de 

Mogi Mirim: Aurora Prado, homenageada do Vereador 

Alexandre Cintra; Maria Cecília Carvalho Albejante, 

homenageada do Vereador André Albejante Mazon; Rosandra 

Ceragioli Bronzatto, homenageada pelo Vereador Cinoê 

Duzo; Daniela Gaioto, esposa do Vereador Cristiano Gaioto; 

Ana Maria Souza Bertanha, esposa do Vereador Geraldo 

Vicente Bertanha; Lourdes M. Fátima Couto Souza – 

Lurdinha, homenageada pelo Vereador Gérson Luiz Rossi 

Júnior; Cláudia Maria A. Setoguchi, esposa do Vereador 

Jorge Setoguchi; Sandra Regina Marquesi, homenageada pelo 

Vereador Luís Roberto Tavares; Camila El Khouairy de Souza 

Leite Silva, filha do Vereador Luiz Roberto de Souza Leite; 

Liliana Elizabeth Alegre, homenageada do Vereador Manoel 

Eduardo Pereira da Cruz Palomino; Benedita de Fátima 

Souza, homenageada do Vereador Marcos Antonio Franco; 

Priscila Tatiane Dovigo Camargo, homenageada da 

Vereadora Maria Helena Scudeler de Barros; Dulcenéia de 

Freitas Citteli, homenageada do Vereador Moacir Genuario; 

Jerusa Alves de Souza, esposa do Vereador Samuel Nogueira 

Cavalcante; Sueli Siqueira Dacampo, homenageada pela 

Vereadora Sônia Regina Rodrigues; e Luzia Acácio Costa, 

mãe do Vereador Tiago César Costa. Cumprida dita 

providência, a sessão foi reaberta às 19h35. Dando por 

efetivamente iniciada a parte reservada ao "EXPEDIENTE", 

o Sr.  Presidente submeteu à apreciação do Plenário a ata da 

Terceira (3ª) Sessão Ordinária, realizada em 20 de fevereiro de 

2017, a qual, depois de achada conforme e aprovada, foi 

devidamente assinada pelos Vereadores Jorge Setoguchi e 

Cristiano Gaioto, respectivamente, o Presidente e o 1º 

Secretário. Na sequência, o Presidente deu ciência à Casa, 
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através de leitura, da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 28, 

de 2017, do Prefeito de Mogi Mirim, Carlos Nelson Bueno, 

acompanhado da Mensagem nº 20, de 22/02/2017, objeto do 

Ofício nº 20/2017, de igual data, “instituindo, no âmbito do 

Município de Mogi Mirim, o Curso Pré-Vestibular Gratuito”; 

(ao exame das Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 

1º do Regimento Interno); 2. Projeto de Lei nº 29, de 2017, do 

Prefeito de Mogi Mirim, Carlos Nelson Bueno, acompanhado 

da Mensagem nº 16, de 20/02/2017, objeto do Ofício nº 

16/2017, de igual data, “autorizando a transferência de 

titularidade de imóvel doado à empresa SPAC Comércio de 

Aço Eireli - EPP, e dando outras providências”; (ao exame das 

Comissões Permanentes); 3. Projeto de Lei nº 30, de 2017, do 

Prefeito de Mogi Mirim, Carlos Nelson Bueno, acompanhado 

da Mensagem nº 19, de 22/02/2017, objeto do Ofício nº 

19/2017, de igual data, “dispondo sobre abertura de crédito 

adicional especial, no valor de R$ 64.856,00”; (ao exame das 

Comissões Permanentes); 4. Projeto de Lei Complementar nº 

01, de 2017, do Prefeito de Mogi Mirim, Carlos Nelson 

Bueno, acompanhado da Mensagem nº 21, de 23/02/2017, 

objeto do Ofício nº 21/2017, de igual data, “dispondo sobre 

alteração de dispositivos da Lei Complementar Municipal nº 

05, de 27 de dezembro de 2006, que dispôs sobre o quadro de 

pessoal, o plano de empregos, salários e carreiras da Prefeitura 

de Mogi Mirim”; (ao exame das Comissões Permanentes); 5. 

Balancetes e relatórios da Prefeitura Municipal de Mogi 

Mirim, “referentes ao mês de dezembro de 2016”; (à 

Comissão de Finanças e Orçamento). Ainda com os Ofícios 

nºs. 20, 16 e 19/2017, o Sr. Prefeito Carlos Nelson Bueno 

solicitou fossem os Projetos de Lei nºs 28, 29 e 30/2017 

apreciados em Regime de Urgência Especial, conforme 

previsto no Artigo 54 da Lei Orgânica – LOM de Mogi 

Mirim. Ato contínuo, o Sr. Presidente submeteu à apreciação e 

votação dos nobres Vereadores os seguintes 

REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa (aprovados 

pela Casa): Requerimento No 116/2017 - Assunto: Requer do 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 
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Bueno, através da Secretaria de Finanças: informações se já 

foi dado andamento ao credenciamento das demais 

instituições financeiras para recebimento do IPTU. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Requerimento No 117/2017 - Assunto: Requeiro informações 

do Executivo sobre ações dentro da proposta da Campanha da 

Fraternidade em comunhão com as atividades educacionais e 

ambientais desenvolvidas pelas secretarias municipais e dá 

outras providências. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI 

JUNIOR. Requerimento No 118/2017 - Assunto: Requeiro 

informações do Poder Executivo através de suas secretarias 

competentes da possibilidade de alteração de Lei Municipal 

que trata das penalidades oriundas das queimadas e dá outras 

providências. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR. 

Requerimento No 119/2017 - Assunto: Requer ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno, que oficie o Governador do Estado, Dr. Geraldo 

Alckmin e Secretário de Segurança Pública, Dr. Mágino Alves 

Barbosa Filho, solicitando informações sobre quais 

providências estão sendo adotadas, ante o Inquérito Civil 

n°40/16, cópia nexo. Autoria: MANOEL EDUARDO 

PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Requerimento No 

120/2017 - Assunto: Requeiro informações da Secretaria de 

Obras, Habitação e Serviços sobre a atual situação das 

residências do loteamento Eugênio Mazon, zona leste do 

município. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR. 

Requerimento No 121/2017 - Assunto: Requeiro ao Presidente 

da Câmara, Jorge Setoguchi, um lugar adequado para que a 

imprensa possa cobrir as Sessões. Autoria: CRISTIANO 

GAIOTO. Requerimento No 124/2017 - Assunto: Requer 

informações do Excelentíssimo Prefeito Municipal, Carlos 

Nelson Bueno: sobre o direito constitucional ao reajuste 

salarial dos servidores públicos municipais. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Requerimento No 125/2017 - Assunto: Requer ao Exmo. Sr. 

Prefeito Carlos Nelson Bueno que seja oficiada a Empresa 

Benfica, por meio da competente Secretaria, de forma que 
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proceda à padronização e instalação de placas com o itinerário 

em todos os pontos (paradas) de ônibus da cidade, e que 

melhor identifique qual linha passa em cada ponto, por 

numeração e cores. Autoria: ALEXANDRE CINTRA, LUIZ 

ROBERTO DE SOUZA LEITE. Requerimento No 126/2017 - 

Assunto: Requer informações ao Exmo. Senhor Prefeito 

Carlos Nelson Bueno, sobre projetos em andamento ou 

arquivados de viabilidade de implantação de Ecopontos e/ou 

Coleta Seletiva, por iniciativa do Município ou em parceria 

com a iniciativa privada. Autoria: ALEXANDRE CINTRA, 

SÔNIA REGINA RODRIGUES. Requerimento No 127/2017 

- Assunto: REQUEIRO A EMPRESA ELEKTRO QUE 

REALIZE INSTALAÇÃO DE BRAÇO DE ILUMINAÇÃO 

LOCALIZADO NO POSTE SUBSTITUÍDO DA RUA 

ARUAK NO BAIRRO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Requerimento No 128/2017 - 

Assunto: REQUEIRO AO ITESP INFORMAÇÕES SOBRE 

PROGRAMAS DO INSTITUTO QUE POSSAM SER 

UTILIZADOS EM PROJETO DE DESASSOREAMENTO 

DA LAGOA DO ASSENTAMENTO NO HORTO VERGEL. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Requerimento No 

129/2017 - Assunto: REQUEIRO CÓPIA DA PLANILHA 

UTILIZADA PELA ANTIGA ADMINISTRAÇÃO NOS 

ESTUDOS REALIZADOS PARA ELABORAR A TABELA 

DE PREÇOS COBRADOS PARA EMISSÃO DO HABITE-

SE. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Requerimento No 

130/2017 - Assunto: Solicito informações ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito, Carlos Nelson Bueno: sobre a execução das 

leis n° 2.950/98, e n° 2.962/98, que “Dispõe sobre o Serviço 

de Guincho Municipal”. Autoria: MANOEL EDUARDO 

PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Requerimento No 

131/2017 - Assunto: Encaminha-se ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, Carlos Nelson Bueno: Minuta de Projeto 

de Lei o qual: “Autoriza o Município de Mogi Mirim a 

constituir, com outros Municípios limítrofes, Consórcio 

Intermunicipal de Guardas Civis Municipais”. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 
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Requerimento No 132/2017 - Assunto: REQUEIRO 

INFORMAÇÕES A RESPEITO DA EMISSÃO DAS 

ESCRITURAS DAS CASAS LOCALIZADAS NO BAIRRO 

EUGÊNIO MAZON (CDHU). Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Requerimento No 133/2017 - Assunto: 

REQUEIRO INFORMAÇÕES A RESPEITO DA EMISSÃO 

DA DECUA NOS LOTEAMENTOS DOMENICO BIANCHI 

“A” E DOMENICO BIANCHI “B”. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Requerimento No 134/2017 - 

Assunto: Requeiro informações sobre o prolongamento da 

Rua Raphael Bella, Jardim Flamboyant e dá outras 

providências. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR. 

Requerimento No 135/2017 - Assunto: REQUER 

HOMENAGEM AO MOTOCICLISTA CARLOS ALBERTO 

PINTO DA SILVA QUE REPRESENTOU NOSSA CIDADE 

DE MOGI MIRIM NOS ENCONTROS DE 

MOTOCICLISTAS PERCORRENDO OS 26 ESTADOS 

BRASILEIROS E O DISTRITO FEDERAL E TAMBÉM 07 

PAÍSES (URUGUAI, ARGENTINA, BOLÍVIA, PERU, 

VENEZUELA, PARAGUAI E GUIANA INGLESA). 

Autoria: MOACIR GENUARIO. Requerimento No 136/2017 

- Assunto: REQUER AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL, CARLOS NELSON BUENO, ATRAVÉS DE 

SUA SECRETARIA COMPETENTE, INFORMAÇÕES 

ACERCA DAS CONSULTAS PEDIÁTRICAS, 

REALIZADAS NAS UBS’s E NA UANA. Autoria: SÔNIA 

REGINA RODRIGUES. Requerimento No 137/2017 - 

Assunto: Solicito informações ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal Carlos Nelson Bueno, sobre quais as 

providências serão adotadas e qual o tempo para sanar os 

problemas referente ao trânsito na Avenida Adib Chaib, em 

frente à Escola Sapequinha. Autoria: MANOEL EDUARDO 

PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Requerimento No 

138/2017 - Assunto: Solicita do Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, Carlos Nelson Bueno, intervenção junto 

às Empresas de telefonia para: providências no sentido de 

expansão do cabeamento para implantação de internet banda 
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larga. Anexo cópia do abaixo assinado dos moradores da rua 

Sete de Setembro, Bairro Aterrado. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Requerimento No 139/2017 - Assunto: REQUER AO EXMO. 

SR. PREFEITO MUNICIPAL, CARLOS NELSON BUENO 

INFORMAÇÕES SOBRE O FUNDO MUNICIPAL DO BEM 

ESTAR ANIMAL (FUMBEA), DE MOGI MIRIM. Autoria: 

SÔNIA REGINA RODRIGUES. Requerimento No 140/2017 

- Assunto: REQUEIRO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO, QUE OFICIE EMPRESA 

VIVO S/A, SOLICITANDO A IMPLATAÇÃO DOS 

SERVIÇOS DE INTERNET BANDA LARGA NO BAIRRO 

RURAL DA PITEIRAS. Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

Requerimento No 141/2017 - Assunto: REQUEIRO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO, 

INFORMAÇÕES SOBRE A AÇÃO CIVIL PÚBLICA 

REFERENTE AO FECHAMENTO DO PROGRAMA DE 

SAÚDE DA FAMÍLIA (PSF) DO BAIRRO RURAL DA 

PITEIRAS. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Requerimento No 

142/2017 - Assunto: Requer ao Exmo. Senhor Prefeito 

Municipal, Carlos Nelson Bueno, para que Vossa Excelência 

solicite junto a Secretaria competente, informe se foi realizado 

a limpeza das caixas de aguas nas Escolas e Creches. Autoria: 

SAMUEL NOGUEIRA CAVALCANTE. Requerimento No 

143/2017 - Assunto: Requer ao Exmo. Senhor Prefeito 

Municipal, Carlos Nelson Bueno, para que Vossa Excelência 

solicite junto a Secretaria competente, quantos e quais 

médicos atendem nas UBS (Unidade Básica de Saúde). 

Autoria: SAMUEL NOGUEIRA CAVALCANTE. 

Requerimento No 144/2017 - Assunto: Requer ao Exmo. 

Senhor Prefeito Municipal, Carlos Nelson Bueno, para que 

Vossa Excelência solicite junto a Secretaria competente, 

informação de quais são as atividades realizadas no Ginásio 

da Vila Dias. Autoria: SAMUEL NOGUEIRA 

CAVALCANTE. Requerimento No 145/2017 - Assunto: 

Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Carlos Nelson 

Bueno, para que Vossa Excelência solicite junto a Secretaria 
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competente, Cópia do material didático que será usado pela 

Secretaria de Educação no ano letivo de 2017. Autoria: 

SAMUEL NOGUEIRA CAVALCANTE. Requerimento No 

146/2017 - Assunto: REQUEIRO ao Presidente, na forma 

regimental de estilo após ouvido o Douto Plenário, seja 

oficiado ao Exmo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno, juntamente com a Secretaria Competente, cópia do 

organograma de 2017 da Secretaria de Educação. Autoria: 

SAMUEL NOGUEIRA CAVALCANTE. Requerimento No 

147/2017 - Assunto: Requer ao Exmo. Senhor Prefeito 

Municipal, Carlos Nelson Bueno, para que Vossa Excelência 

solicite junto a Secretaria competente, informações se as 

escolas foram dedetizadas para início das aulas. Autoria: 

SAMUEL NOGUEIRA CAVALCANTE. Requerimento No 

148/2017 - Assunto: Requer ao Exmo. Senhor Prefeito 

Municipal, Carlos Nelson Bueno, para que Vossa Excelência 

solicite junto a Secretaria competente, quais cursos são 

oferecidos hoje pelo Centro Cultural. Autoria: SAMUEL 

NOGUEIRA CAVALCANTE. Requerimento No 149/2017 - 

Assunto: Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Carlos 

Nelson Bueno, para que Vossa Excelência solicite junto a 

Secretaria competente, informação de quantas cestas básicas 

são adquiridas pelo Município. Autoria: SAMUEL 

NOGUEIRA CAVALCANTE. Requerimento No 150/2017 - 

Assunto: Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Carlos 

Nelson Bueno, para que Vossa Excelência solicite junto a 

Secretaria competente, Cópia dos contratos das empresas 

VIVER e CECAM prestadoras de serviços de Sistemas na 

Secretaria de Saúde. Autoria: SAMUEL NOGUEIRA 

CAVALCANTE. Requerimento No 151/2017 - Assunto: 

Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Carlos Nelson 

Bueno, para que Vossa Excelência solicite junto a Secretaria 

competente, informação de quantos atendimentos o ADOT 

realizou esse ano. Autoria: SAMUEL NOGUEIRA 

CAVALCANTE. Requerimento No 152/2017 - Assunto: 

REQUER AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL, 

CARLOS NELSON BUENO, INFORMAÇÕES SOBRE 
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PARCERIAS/CONVÊNIOS VOLTADOS À CAUSA 

ANIMAL. Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES. 

Requerimento No 153/2017 - Assunto: : Requer a Secretaria 

de Educação, informação da possibilidade de ressarcimento 

dos boletos dos Universitários de dezembro de 2016. Autoria: 

CRISTIANO GAIOTO. Na sequência, o Sr. Presidente deu 

por aprovadas, conforme deliberação do Plenário, as seguintes 

INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: 

Indicação No 339/2017 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno por intermédio da Secretaria competente, que seja 

realizada a limpeza e corte do mato na CEMPI “Alcides 

Hortêncio” Unidade II, localizada na Rua Anselmo Pieri, s/no 

– Parque Real. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação 

No 340/2017 - Assunto: SOLICITO AO EXMO. SENHOR 

PREFEITO MUNICIPAL, CARLOS NELSON BUENO, 

PARA QUE ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

EFETUE A TROCA DE LÂMPADAS QUEIMADAS NA 

RUA DEODORO MAGIOTTI, ALTURA DO NÚMERO 191, 

NO BAIRRO NOVACOOP. Autoria: MOACIR GENUARIO. 

Indicação No 341/2017 - Assunto: Solicita ao Sr. Prefeito 

Municipal que, por meio da Subprefeitura do Distrito de 

Martim Francisco, construa bancos e mesas numa área verde à 

rua Antônio Mariccuti, no Jardim Mandaio. Autoria: 

GERALDO VICENTE BERTANHA. Indicação No 342/2017 

- Assunto: Solicita ao Sr. Prefeito Carlos Nelson Bueno que, 

por meio da secretaria municipal competente, realize a 

operação tapa-buraco num trecho da Rodovia Sen. André 

Franco Montoro na altura do número 163. Autoria: 

GERALDO VICENTE BERTANHA. Indicação No 343/2017 

- Assunto: Solicita ao Sr. Prefeito Municipal que, por meio da 

secretaria competente, promova a roçagem do mato e o corte 

dos galhos de árvores da Praça Madre Cândida Maria de Jesus 

que fica às margens da Avenida Brasil, atrás do Supermercado 

São Vicente. Autoria: GERALDO VICENTE BERTANHA. 

Indicação No 344/2017 - Assunto: Solicita ao Exmo. Sr. 

Prefeito Carlos Nelson Bueno que, por meio da Secretaria 
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competente, proceda com providências quanto à roçagem do 

mato e limpeza da Praça Vereador Manoel Fernandes de 

Barros, atrás da Escola Profa. Altair de Fátima Furigo 

Polettini, no Bairro Maria Beatriz. Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA. Indicação No 345/2017 - Assunto: Solicita ao 

Exmo. Sr. Prefeito Carlos Nelson Bueno que, por meio da 

Secretaria competente, proceda à manutenção e melhorias das 

instalações de lazer da Praça localizada à Rua Felício Antônio 

Di Próspero, Jd. Maria Bonatti Bordignon. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA. Indicação No 346/2017 - Assunto: 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos 

Nelson Bueno por intermédio da Secretaria competente, que 

realize a manutenção nos postes de iluminação da quadra 

esportiva localizada na Praça Antônio Costa de Oliveira, entre 

as Ruas José Guarnieri e Adolfo Diogo do Nascimento, no 

Jardim Silvania. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação 

No 347/2017 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO, ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMPLANTAÇÃO DE 

REDUTOR DE VELOCIDADE “LOMBADA” NA 

ESTRADA MUNICIPAL DOS AGRICULTORES (MMR-

347), PRÓXIMO A CAPELA DA SANTA CRUZ. Autoria: 

JORGE SETOGUCHI. Indicação No 348/2017 - Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

QUE SEJA REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS E 

LIMPEZA NA RUA JOÃO MISSÁGLIA, NO PARQUE DO 

ESTADO II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação No 349/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

JOÃO STEVANATO, NO PARQUE DO ESTADO II. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação No 

350/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

ESQUINA DAS RUAS JOÃO STEVANATO COM 

ESTORGIO COELHO, NO PARQUE DO ESTADO II. 
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Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação No 

351/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADA OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

ESTORGIO COELHO, NO PARQUE DO ESTADO II. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação No 

353/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO LIMPEZA E MANUTENÇÃO NA PRAÇA 

DR. ANTONIO RODRIGUES DO PRADO, NO PARQUE 

DO ESTADO II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação No 354/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

ANTONIO R. COSTA, NO PARQUE DO ESTADO II. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação No 

355/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

MARIO BENI, NO PARQUE DO ESTADO II. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação No 357/2017 - Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

QUE SEJA REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS 

NA AVENIDA VALTER DE PIERI, NO PARQUE DO 

ESTADO II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação No 359/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO LIMPEZA DO PASSEIO PUBLICO E 

MANUTENÇÃO NO BUEIRO LOCALIZADO NA 

AVENIDA ADIB CHAIB. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação No 360/2017 - Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO MANUTENÇÃO NO BUEIRO 

LOCALIZADO NA AVENIDA ADELINO BALZANELO, 

NO PARQE DO ESTADO II. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação No 361/2017 - Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE 
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SEJA REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

RUA DR JOÃO ARNALDO PAES, NO PARQUE DO 

ESTADO II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação No 362/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

PASCHOAL MOREIRA C. BANDEIRANTE, NO PARQUE 

DO ESTADO II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação No 364/2017 - Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA 

BURACOS NA AVENIDA DR JOÃO AVANCINI, NO 

MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação No 365/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE LIMPEZA 

NO PASSEIO PÚBLICO LOCALIZADO NO TÚNEL 

MÁRIO COVAS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação No 366/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

ARUAK NOMOGI MIRIM II. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação No 367/2017 - Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

RUA MARIA CONCEIÇÃO MELO, NO JARDIM 

BRASILIA. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação 

No 368/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

MARIA ROSA DA SILVA, NO JARDIM BRASILIA. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação No 

369/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

RODOVIA ÉZIO MARIOTONI. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação No 370/2017 - Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 
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PARTE ALTA DA RUA VEREADOR RAUL BRUNIALTI, 

NO PARQUE DAS LARANJEIRAS. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação No 371/2017 - Assunto: 

INDICO QUE SEJA REALIZADO MANUTENÇÃO NO 

PASSEIO PUBLICO AO LADO DO NIAS NA AVENIDA 

DR. JOÃO AVANCINI NO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação No 372/2017 - Assunto: 

INDICO QUE SEJA REALIZADO MANUTENÇÃO NO 

BUEIRO, LOCALIZADO NA RUA JAIRO APARECIDO 

VILELA, NO JARDIM SBEGHEN. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação No 373/2017 - Assunto: 

INDICO QUE SEJA REALIZADO MANUTENÇÃO NO 

BUEIRO, LOCALIZADO NA ESQUINA DA RUA PAULO 

ANTONIO COM A AVENIDA ADID CHAIB. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação No 374/2017 - Assunto: 

INDICO QUE SEJA REALIZADO LIMPEZA E 

MANUTENÇÃO NO BUEIRO LOCALIZADO NA RUA 

ÂNGELO BRUNO, NO PARQUE DAS LARANJEIRAS. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação No 

375/2017 - Assunto: INDICO QUE SEJA REALIZADO 

LIMPEZA NO MEIO FIO DA RUA CONDE ALVARES 

PENTEADO, NO MIRANTE. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação No 376/2017 - Assunto: INDICO QUE 

SEJA REALIZADA A RECUPERAÇÃO TOTAL DA RUA 

SÃO SALVADOR NA VILA DIAS. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação No 377/2017 - Assunto: 

INDICO QUE SEJA REALIZADA A MANUTENÇÃO NO 

TELHADO E NA CALHA DO GINÁSIO DE ESPORTES 

DA FATEC. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação No 378/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO LIMPEZA DA ÁREA VERDE LOCALIZADA 

NA RUA LAURINDO P. DE CAMPOS, NO JARDIM 

BRASILIA. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação 

No 379/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 
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JAMIL ANDRÉ, NO PARQUE DO ESTADO II. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação No 380/2017 - 

Assunto: INDICO QUE SEJA REALIZADO LIMPEZA E 

MANUTENÇÃO NO BUEIRO LOCALIZADO NA RUA 

JAMIL ANDRÉ, NO PARQUE DO ESTADO II. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação No 381/2017 - 

Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO OPERAÇÃO 

TAPA BURACOS NA AVENIDA VEREADOR ANTONIO 

CARLOS DE OLIVEIRA, NO PARQUE DO ESTADO II. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação No 

382/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO LIMPEZA NAS MARGENS DA AVENIDA 

VEREADOR ANTONIO CARLOS DE OLIVEIRA, NO 

PARQUE DO ESTADO II. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação No 383/2017 - Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO LIMPEZA NO CANTEIRO CENTRAL 

NA AVENIDA ADELINO BALZANELO, NO PARQUE DO 

ESTADO II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação No 384/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

AVENIDA ADELINO BALZANELO, NO PARQUE DO 

ESTADO II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação No 385/2017 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno por intermédio da Secretaria competente, que realize a 

manutenção nos postes de iluminação da Rua Juventino 

Gasparini, altura do numeral 44, no Jardim Maria Antonieta. 

Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação No 386/2017 - 

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal Carlos Nelson Bueno por intermédio da Secretaria 

competente, que realize operação tapa buracos na Avenida 

Padre João Vieira Ramalho, Bairro Mirante. Autoria: TIAGO 

CÉSAR COSTA. Indicação No 387/2017 - Assunto: Indica-se 
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ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno por intermédio da Secretaria competente, que realize 

operação de limpeza e corte do mato, da Praça Ayrton Senna, 

localizada entre as Ruas Vitório Affonso Benatti e João Alves 

de Melo, Jardim Santa Cruz. Autoria: TIAGO CÉSAR 

COSTA. Indicação No 388/2017 - Assunto: SOLICITO AO 

SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

BAHIA, LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação No 389/2017 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, IMEDIATA MANUTENÇÃO NO 

PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA AMARO DE 

BARROS, LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM 

SCOMPARIM. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação No 

390/2017 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

JOÃO MANTOVANI, LOCALIZADA NO BAIRRO 

JARDIM SANTA ANA. Autoria: JORGE SETOGUCHI, 

ALEXANDRE CINTRA. Indicação No 391/2017 - Assunto: 

Solicita ao Executivo Municipal que estude a possibilidade de 

elaborar legislação específica para a celebração de parcerias 

que possibilitem as empresas, instituições financeiras e demais 

representantes da iniciativa privada a oportunidade de somar 

esforços e resgatar a cidade de Mogi Mirim. Autoria: 

MARCOS ANTONIO FRANCO. Indicação No 392/2017 - 

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, Carlos Nelson Bueno, estudos técnicos para 

implantação de sinalização de solo, no acesso Avenida Rainha 

com Rodovia Senador André Franco Montoro, Distrito 

Industrial. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA 

CRUZ PALOMINO. Indicação No 393/2017 - Assunto: 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
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Carlos Nelson Bueno: providências para tapar buraco e/ou 

recapear a Avenida João Pinto e Avenida Rainha, no Distrito 

Industrial. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA 

CRUZ PALOMINO. Indicação No 394/2017 - Assunto: 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Carlos Nelson Bueno: através da Secretaria de Obras e 

Planejamento, Gerência de Limpeza Pública: manutenção, 

limpeza e roçagem do mato no canteiro central - Avenida 22 

de Outubro. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA 

CRUZ PALOMINO. Indicação No 395/2017 - Assunto: 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Carlos Nelson Bueno: através da Secretaria de Obras e 

Planejamento, Gerência de Limpeza Pública: roçagem do 

mato e limpeza das guias e calçadas, na Rua Prof. Zelândia 

Araújo Ribeiro, Bairro Jardim Santa Helena. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Indicação No 396/2017 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Carlos Nelson 

Bueno: providências para tapar buraco e/ou recapear a Rua 

Prof. Zelândia Araújo Ribeiro e adjacências, Bairro Jardim 

Santa Helena. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA 

CRUZ PALOMINO. Indicação No 397/2017 - Assunto: 

Indico às Secretarias Municipais as manutenção e limpeza de 

área pública à Rua Bricho Pilla, Parque Real 2. Autoria: 

GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR. Indicação No 398/2017 - 

Assunto: Índico ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Carlos 

Nelson Bueno, para que Vossa Excelência solicite junto a 

Secretaria competente, a implantação de redutor de velocidade 

na Av. 22 de Outubro, Jardim Scomparim - Mogi Mirim. 

Autoria: SAMUEL NOGUEIRA CAVALCANTE, LUIZ 

ROBERTO DE SOUZA LEITE. Indicação No 399/2017 - 

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, Carlos Nelson Bueno: providências para tapar 

buraco e/ou recapear com urgência a Rua Joaquim Andrade, 

Bairro Jardim Paulista. Autoria: MANOEL EDUARDO 

PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação No 400/2017 - 

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
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Municipal, Carlos Nelson Bueno, estudos técnicos para 

implantação de sinalização de solo, na Avenida João Pinto, no 

Parque da Empresa. Autoria: MANOEL EDUARDO 

PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação No 401/2017 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, IMEDIATA MANUTENÇÃO NO 

PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA PREFEITO 

ANTÔNIO LEITE DO CANTO, LOCALIZADA NO 

BAIRRO SANTA CRUZ. Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

Indicação No 402/2017 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

JULIO DE SOUZA, LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM 

SANTA HELENA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação 

No 403/2017 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

PAULO ANTÔNIO, LOCALIZADA NO BAIRRO 

TUCURA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação No 

404/2017 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

AMÁBILE MANTOVANI GUARNIERI, LOCALIZADA 

NO BAIRRO JARDIM CALIFÓRNIA. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação No 405/2017 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO, ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, A 

INSTALAÇÃO DE PLACA DE DENOMINAÇÃO DO 

BOSQUE DOS ROTARIANOS, LOCALIZADO NO 

BAIRRO SANTA CRUZ. Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

Indicação No 406/2017 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno, em conjunto com a Secretaria de Obras, Habitação e 
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Serviço: providências para viabilizar a troca de lâmpadas 

queimadas no endereço Rua Senador Eduardo da Cunha 

Canto, poste em frente ao n° 78, Bairro Jardim Longatto. 

Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ 

PALOMINO. Indicação No 407/2017 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Carlos Nelson 

Bueno: providências para tapar buracos e/ou recapear com 

urgência a Avenida Padre João Vieira Ramalho e adjacências, 

Bairro Jardim Elite. Autoria: MANOEL EDUARDO 

PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação No 408/2017 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL, 

CARLOS NELSON BUENO, ESTUDOS PARA MANTER 

UM PEDIATRA DE PLANTÃO, NA UANA E AUMENTAR 

O NÚMERO DE PROFISSIONAIS PEDIATRAS, NAS 

UBS’s. Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES. Indicação 

No 409/2017 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA RUA 

JOÃO TEODORO, LOCALIZADA NO CENTRO. Autoria: 

JORGE SETOGUCHI. Indicação No 410/2017 - Assunto: 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Carlos Nelson Bueno, através da Secretaria de Obras e 

Planejamento, Gerência de Limpeza Pública: limpeza e corte 

de mato, bem como manutenção da Praça, localizada na Rua 

Prof. Carlos Franco de Faria, Bairro CDHU. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Indicação No 411/2017 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL, CARLOS NELSON BUENO, 

ESTUDOS PARA IMPLANTAÇÃO DE UM HOSPITAL 

PÚBLICO VETERINÁRIO EM MOGI MIRIM. Autoria: 

SÔNIA REGINA RODRIGUES. Indicação No 412/2017 - 

Assunto: Indico ao Sr. ao Senhor Prefeito Municipal, estudos 

junto ao Departamento de Obras para que seja construída um 

Campo de Futebol no Horto Vergel. Autoria: ANDRÉ 

ALBEJANTE MAZON. Indicação No 413/2017 - Assunto: 

Indico ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Carlos Nelson 
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Bueno, para que Vossa Excelência solicite junto a Secretaria 

competente, providências para estudos para que seja feito 

instalações de lixeiras nas praças em parceria com o setor 

privado. Autoria: SAMUEL NOGUEIRA CAVALCANTE. 

Indicação No 414/2017 - Assunto: Indico ao Exmo. Senhor 

Prefeito Municipal, Carlos Nelson Bueno, para que Vossa 

Excelência solicite junto a Secretaria competente, 

providências para viabilizar limpeza da Escola E.E. Coronel 

Venâncio – Centro. Autoria: SAMUEL NOGUEIRA 

CAVALCANTE. Indicação No 415/2017 - Assunto: Indico ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Carlos Nelson Bueno, para 

que Vossa Excelência solicite junto a Secretaria competente, 

que seja feito a pintura de solo na Avenida Expedito Quartieri, 

em frente ao apartamento Terras de Mogi. Autoria: SAMUEL 

NOGUEIRA CAVALCANTE. Indicação No 416/2017 - 

Assunto: Índico ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Carlos 

Nelson Bueno, para que Vossa Excelência solicite junto a 

Secretaria competente, a implantação de redutor de velocidade 

na rua Dr. João Avancini, Mogi Mirim II- Mogi Mirim. 

Autoria: SAMUEL NOGUEIRA CAVALCANTE. Indicação 

No 417/2017 - Assunto: Indico ao Exmo. Senhor Prefeito 

Municipal, Carlos Nelson Bueno, para que Vossa Excelência 

solicite junto a Secretaria competente, providências para 

viabilizar limpeza no canteiro do semáforo na avenida Jorge 

Tibiriçá de travessa com a rua Sete de Setembro. Autoria: 

SAMUEL NOGUEIRA CAVALCANTE. Indicação No 

418/2017 - Assunto: Indico ao Exmo. Senhor Prefeito 

Municipal, Carlos Nelson Bueno, para que Vossa Excelência 

solicite junto a Secretaria competente, providências para 

viabilizar limpeza na rua João A de Lima - Jardim Maria 

Beatriz, Mogi Mirim. (em frente com a rodovia). Autoria: 

SAMUEL NOGUEIRA CAVALCANTE. Indicação No 

419/2017 - Assunto: Solicita ao Senhor Prefeito Municipal, 

Carlos Nelson Bueno, junto a Secretaria de Obras, para que 

seja feita roçagem de mato nos seguintes lugares. Autoria: 

CRISTIANO GAIOTO. A seguir, o Senhor Presidente 

submeteu à apreciação e votação dos nobres Vereadores as 
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seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa (aprovadas pela 

Casa): Moção No 21/2017 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR 

PELO FALECIMENTO DO SENHOR JOSÉ FLÁVIO 

JULIANI CITELLI, OCORRIDO NO DIA 17 DE 

FEVEREIRO DE 2017. Autoria: ANDRÉ ALBEJANTE 

MAZON. Moção No 22/2017 - Assunto: MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS PARA A BANDA 

LYRA MOGIMIRIANA, PELA APRESENTAÇÃO DA 

ORQUESTRA SINFÔNICA LYRA MOGIMIRIANA, 

REALIZADA NO DIA 17 DE FEVEREIRO. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Moção No 23/2017 - Assunto: VOTOS DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS A TODAS 

MULHERES MOGIMIRIANAS EM COMEMORAÇÃO AO 

DIA INTERNACIONAL DA MULHER. Autoria: 

CRISTIANO GAIOTO. A seguir, o Sr. Presidente colocou à 

disposição dos Srs. Vereadores a seguinte 

CORRESPONDÊNCIA: Ofícios nºs. 011, 012, 013, 014, 

015, 016, 017, 018, 019, 020/2016, datado de 02 e 03 de 

março de 2017, todos subscritos pelo Chefe de Gabinete do 

Prefeito Municipal, Danilo Zinetti, respectivamente, 

respondendo a respeito do Requerimento nº 038/2017; 

Indicação nº 050/2017; Indicação nº 068/2017; Indicação nº 

083/2017; Indicação nº 086/2017; Indicação nº 088/2017; 

Indicação nº 059/2017; Indicação nº 082/2017; Indicação nº 

049/2017; Requerimento nº 034/2017; Requerimento nº 

05/2017; (arquive-se, após dar ciência aos Senhores 

Vereadores interessados); Ofícios nºs. 000742, 000743, 

000744, 000745, 000746, 000747, 000748, de 2017, datados 

de 13 de fevereiro do corrente ano, subscritos pela Presidência 

do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – 

FNDE, “comunicando a liberação de recursos financeiros”; 

(arquive-se). Não havendo mais proposituras, ou quaisquer 

outros documentos, para serem levados ao conhecimento do 

Plenário, o Sr. Presidente facultou o uso da palavra, no 

“Expediente”, anunciando os oradores inscritos, conforme § 

6º, do Artigo 111, do Regimento Interno. Todavia, todos os 

oradores desistiram do uso da palavra, por acordo, de forma 
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unânime. Ato contínuo, o Sr. Presidente suspendeu a Sessão 

às 20 horas, conforme o disposto no Artigo 105, da Resolução 

nº 276/2010 (Regimento Interno vigente). Decorrido o 

interstício regimental a que se refere o citado dispositivo e 

depois de nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, 

conforme o disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada 

Resolução, ao fim da qual se constatou a totalidade dos 

membros da Casa, o Sr. Presidente deu por iniciados os 

trabalhos da "ORDEM DO DIA", submetendo à apreciação 

da Casa o que segue: EM TURNO ÚNICO: “ex-vi” do 

disposto no § 1º, inciso I, do Artigo 171 do Regimento 

Interno: 1. Projeto de Lei nº 12, de 2017, de autoria do 

Prefeito Municipal, “autorizando o Município de Mogi 

|Mirim, pelo Poder Executivo, a firmar termo de confissão de 

dívidas e efetuar o parcelamento, com credores da 

municipalidade, e dando outras providências”. Parecer 

conjunto e Emenda das Comissões de Justiça e Redação e de 

Finanças e Orçamento. Para comentar a matéria fez uso da 

palavra o Vereador Tiago César Costa. “Para este projeto, 

semana passada, pedimos atenção, para a forma como vamos 

aprová-lo. Na mesma semana, o Presidente da Comissão de 

Justiça e Redação – CJR, Vereador Gérson Luiz Rossi Junior, 

e a Presidente da Comissão de Finanças e Orçamento – CFO, 

Vereadora Maria Helena Scudeler de Barros solicitaram a 

presença de secretários, no plenário, os quais compareceram e 

nos esclareceram algumas questões, que estavam um tanto 

obscuras, quando da leitura projeto. Quando eu disse para 

ficarmos atentos, foi porque este tipo de matéria nunca tinha 

passado pela Casa. A Vereadora Maria Helena Scudeler e eu 

fomos ao Tribunal de Contas do Estado – TC, para avaliar a 

questão do projeto e se havia fundamento, para ser enviado 

para esta Casa. Um projeto desta natureza, a fim de que o 

município possa parcelar seus débitos junto aos seus 

fornecedores e prestadores de serviço. Chegando ao TC, quem 

nos atendeu disse que ouviu uma palestra, que era para ser 

feita uma lei autorizativa, para que o Poder Executivo pudesse 

fazer o parcelamento, porém, não de qualquer jeito. Como nós 
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nos reunimos, naquela mesma semana, com os secretários, 

pedimos que eles enviassem a lista dos fornecedores e 

credores, que seriam parcelados, e a lista foi enviada. Com 

mais tranquilidade, fizemos uma emenda ao projeto, para que 

fossem parcelados todos os débitos realizados até 31 

dezembro de 2016, ainda que, faturados em 2017. Se 

aprovássemos, como nos chegou a lei, poderíamos criar 

precedente. A administração poderia contratar durante 2017 

inteiro, e quando chegar, em dezembro, pagar sob termo de 

confissão de dívidas. A administração terá que baixar decreto, 

em até trinta dias, após a aprovação da lei. A questão da 

quebra da ordem cronológica de pagamento, que ocorreu na 

administração anterior, foi colocada junto ao TC. Eles vão dar 

atenção especial à questão, que pode configurar crime da 

gestão anterior, pela não observância do Artigo 92, da Lei de 

Responsabilidade Fiscal - LRF, Lei nº 8.666. Foi apontado e 

eles farão uma análise melhor. Quando a listagem chegar à 

Casa, a qual já solicitei através de requerimento, vou observar, 

se para cada fonte de recurso houve pagamento correto, 

porque a quebra de ordem cronológica tem que ser dada, na 

mesma fonte. Se o pagamento para um credor sai da fonte 1, 

tem que sair da fonte 1 o pagamento para o segundo, para o 

terceiro e quarto. Se quebrar a ordem da fonte 1, antecipando 

o credor 10 na frente do credor 2, por exemplo, configura-se 

crime, se não houver justificativa. Então, precisa-se de muita 

atenção, para avaliar se estamos empenhados a avaliar esta 

questão. E ajudando ao Executivo Municipal atual a não 

continuar cometendo o mesmo ato. Nós, representantes do 

povo, não podemos compactuar com este tipo conduta. Com a 

lista, em mãos, poderemos acompanhar, se os credores serão 

pagos e de que forma o Poder Executivo fará o termo de 

confissão de dívida. E o TC alertou aos municípios do Estado, 

para que não fiquem a decretar estado de calamidade pública, 

que virou moda. Negocia-se, como quer, com os credores, 

paga-se da forma como bem entender. O TC já apontou a 

prática, através de comunicado, para todos os municípios, pois 

este tipo de conduta não encontra respaldo na LRF, artigo 46, 
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e isto pode gerar sérias consequências para o município. Até 

rejeição de contas. Precisamos ficar atentos, para que nada 

disso aconteça, com o nosso aval. Com a emenda e as 

orientações do TC, eu me sinto mais tranquilo, para votar 

favorável a este projeto de lei e tranquilizar também aos 

nobres pares”, discorreu. Também comentou a matéria a 

Vereadora Maria Helena Scudeler de Barros. “Completando as 

palavras do Vereador Tiago. Peço também, que o Presidente 

da Câmara receba este comunicado do TC, em mãos. O TC 

alerta sobre os riscos assumidos por prefeituras municipais, 

quando da edição de decretos sob argumento de calamidade 

financeira, para suspender temporariamente pagamentos de 

despesas do exercício de 2016 e anteriores. A utilização 

desses instrumentos não encontra amparo no Artigo 65, da 

LRF, e viola inúmeras regras do Direito Financeiro, dentre 

outras, a quitação de restos a pagar e ordem cronológica de 

pagamentos, o que poderá trazer implicações no exame de 

contas anuais. Vou passar ao Presidente da Casa, para que dê 

ciência aos vereadores.  Não se trata do caso de Mogi Mirim. 

Prefeito não decretou calamidade financeira. Mas outros 

municípios estão procedendo desta forma e o TC está atento. 

Quanto ao projeto, em tela, o prefeito pede que sejamos 

parceiros – nunca fomos – pois ele é o gestor pleno do 

município. Mas o TC disse: sejam parceiros sim. O prefeito 

pede que aceitemos as condições, pelas quais ele quer 

regularizar e pagar credores. Por exemplo. O credor deve cem 

mil reais, o prefeito fará a sua confissão de dívida e ele pagará 

dez parcelas, de dez mil reais, por exemplo. Este total chega a 

sete milhões de reais. O TC sugeriu que fossemos parceiros, 

mas que pedíssemos mais dados, mais informações. Eu pedi, 

enquanto CFO, e a CJR ficou atenta também, e o prefeito nos 

cedeu a relação de quem são os credores, que receberão sete 

milhões de reais. Ele trouxe um modelo de confissão de dívida 

usada na administração Stupp, quando o prefeito Stupp devia 

muito para Angá Alimentos, empresa da merenda. Temos a 

cópia. O prefeito fará a confissão, mais ou menos nesses 

termos. Falar alguns credores, tais como, para o Consórcio de 
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Saúde, são trezentos mil reais. O mês de dezembro não foi 

pago. A medição de dezembro da Construrban não foi feita, 

em torno de seiscentos mil reais. Temos uma dívida, que o 

prefeito não pagou, relativa ao INSS. Dezesseis milhões. Mogi 

Mirim deve cento e vinte mil reais a Elektro. Como assim? 

Deve sim, pois Gustavo Stupp não pagou os gastos de 

iluminação das creches e escolas. Fiz uma conta, em torno de 

cento e dez mil reais. Então, nós nos municiamos de todas as 

informações necessárias. A CFO e a CRJ fizeram emenda, 

para que sejam empenhos feitos até 31/12/2016. Podem ser 

pagas, em 2017. Mas o prefeito não terá a tranquilidade de 

pensar, que fará isso no final deste ano. Entendam, que é 

prudência dessa Câmara apoiar, mas com cautela. Vamos 

atender ao pedido do prefeito, algo que nunca ocorreu. Temos 

gastos, que o município não pagou. Alguns são em postos de 

gasolina, muito caros, outros, são gastos em farmácias. Temos 

gastos com remédios, temos gastos com a Germânica, com a 

locação daqueles carros. A relação dos credores está à 

disposição de todos. A Casa autorizará ao prefeito a 

regularizar, pois ele quer dividir, em parcelas, e definir 

quantas parcelas o credor pagará, da forma como o município 

quer. O TC nos orientou a sermos parceiros. E o TC está alerta 

às calamidades financeiras”, explanou; (submetido a votos, em 

sessão de hoje, a Câmara aprovou, unanimemente, Turno 

Único, o Projeto de Lei nº 12/2017, do Prefeito de Mogi 

Mirim, e emenda); (à sanção do Prefeito de Mogi Mirim); 2. 

Projeto de Lei nº 23, de 2017, de autoria do Prefeito 

Municipal, “dispondo sobre alteração de dispositivos da Lei 

Municipal nº 5.463, de 14 de novembro de 2013, que criou a 

Imprensa Oficial do Município de Mogi Mirim”. Parecer e 

Emenda da Comissão de Justiça e Redação. Usou da palavra a 

Vereadora Maria Helena Scudeler de Barros, solicitando, 

desde logo, suspensão dos trabalhos, o que foi acatado, pelo 

Presidente, e a sessão foi suspensa às 20h18. A sessão foi 

reaberta às 20h36 e o Presidente deu ciência à Casa, através de 

sua leitura, do Requerimento nº 154/2017, de autoria do 

Vereador Samuel Nogueira Cavalcante, solicitando, 
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“conforme o que reza o Artigo 156, VI, combinado com os 

Artigos 113, § 5º, II e 169 do Regimento Interno, o 

Adiamento, por quatorze (14) dias, da discussão e votação do 

Projeto de Lei nº 23/2017, constante da pauta da “Ordem do 

Dia”; (submetido a votos em Sessão de hoje, a Casa aprovou, 

por nove (09) votos favoráveis a sete (07) votos contrários, o 

Requerimento de Adiamento nº 154/2017); (aguardem-se 

quatorze (14) dias; insira-se o Projeto de Lei nº 23/2017 na 

“Ordem do Dia” da próxima Sessão). Finda a pauta constante 

da "Ordem do Dia", o Sr. Presidente passou, desde logo, à 

parte dos trabalhos reservada à "EXPLICAÇÃO PESSOAL", 

conforme determinam os Artigos 114 e 115 da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). Inicialmente, fez uso 

da palavra o Vereador Cristiano Gaioto. “Apresentei 

requerimento ao prefeito, solicitando à Secretária de Educação 

o estudo do pagamento dos universitários, que não entregaram 

o boleto na data correta, referente ao mês de dezembro. Já 

foram pagos os valores aos alunos, que entregaram, no prazo, 

e para os alunos, que não conseguiram entregar, estou pedindo 

um estudo para o ressarcimento e explico o porquê. Final do 

ano passado, a prefeitura municipal teve alguns atrasos, 

principalmente, nos meses de outubro, novembro e dezembro, 

quando tudo ficou atrasado. Quem conhece universitários, 

sabe que a situação deles é complicada. Não se tem dinheiro, 

nem para uma Coca Cola, na cantina. Já conversei com o 

Secretário de Finanças, Roberto Oliveira, que me atende 

muito bem, todas às vezes, que vou lá. Ele mesmo sugeriu o 

requerimento, para que o estudo fosse feito. Se houver 

possibilidade, não tenho dúvidas de que a administração fará o 

ressarcimento a esses alunos. Na última sexta-feira, houve 

uma tempestade, na nossa região. Atingiu Mogi Mirim. 

Graças a Deus, ela foi mais fraca aqui, do que em outras 

cidades. Eu fui procurado, por pais de alunos da escola CAIC, 

em virtude do estado, em que a escola ficou, completamente 

inundada.  Fui, hoje, lá, para dar uma olhada e acabei vendo 

um vídeo, em que o terceiro andar da escola parecia um rio, 

passando no corredor. Nós precisamos nos unir, para ver o que 
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fazer por lá. A situação está complicada e são quatrocentos e 

oitenta alunos. Nos últimos anos, o CAIC ficou sem a 

manutenção devida. Eu trabalhei na educação, até o mês de 

março de 2016 e, apesar de não fazer parte do setor de 

manutenção, acompanhei de perto os problemas do CAIC, 

porque eu visitava todas as escolas, sempre. Uma judiação. 

Uma escola, que só atende quatrocentos e oitenta, mas que 

pode comportar mil alunos, se tivesse uma estrutura adequada. 

Poderia ser uma escola modelo, todos os projetos da zona leste 

poderiam ser desenvolvidos lá. Fizemos este requerimento, 

estamos começando agora, talvez mandando a ‘bomba’ para o 

prefeito, mas precisamos fazer algo, tomar uma atitude com a 

escola do CAIC, sim. Talvez, fazer um prédio novo, ou uma 

grande reforma. Eu convido os nobres pares, para que façam 

uma visita, pois a situação está complicada. A Secretária de 

Educação, na sexta-feira, mandou a equipe de manutenção 

fazer a limpeza das calhas e isto foi feito e, certamente, irá 

amenizar o problema, mas não o resolver. Outro ponto é a 

manutenção das escolas, em geral. Sabem quantas pessoas a 

administração tem, para fazer a manutenção, em todas as 

escolas? Três. São quase quarenta prédios escolares. E temos 

um encanador, um eletricista e um ajudante geral. Peço ao 

prefeito e à Secretária de Educação, que olhem com bons 

olhos pelo CAIC. Certamente, irão fazê-lo”, declarou. O 

próximo orador foi o Vereador Geraldo Vicente Bertenha. 

“Agradecer a presença dos meus familiares, nesta noite, aqui. 

Vieram acompanhar a homenagem às mulheres. Eu quero 

aproveitar e pedir aos vereadores, para que olhem para as 

galerias. Estão vazias. Sabem o porquê? Eu notava isso, 

quando fui jornalista e acompanhava as sessões da Câmara. 

Sei que sou novato, agora, mas será que não há um meio de 

tornar as sessões menos cansativas? Foram lidos cinquenta e 

três requerimentos. Tinha gente dormindo, nas galerias, e 

gente dormindo aqui, no plenário. Sou contra, não. Cada um 

trabalha como quer, como deseja. Eu prefiro ir na fonte e 

pedir. Pedir explicação, pedir ajuda para a população, pedir. E 

assim, consegui algumas coisas. Coisas simples. Consegui que 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

27 

fosse pintado o Cristo, em Martim Francisco, e não fiz 

requerimento. A dona Zilá estava pedindo fazia tempo. Pedi e 

pintaram. Semana passada, eu fui na Tia Dirce. Um monte de 

buracos, na rua. Crateras. Se o carro cair, não sai mais. Eu não 

fiz requerimento, mas pedi ao SAAE. Fez. Acho que 

precisamos ter um pouco de discernimento também. Não é só 

apresentar requerimentos. Fora as indicações, as quais, se 

fossemos ler, ficaríamos aqui até a meia noite. Não estou 

querendo ensinar nada a ninguém, apenas estou pedindo. No 

rádio, eu peço para população vir aqui, assistir às sessões. O 

sujeito falou para mim: não vou mais, não. Não entendo o que 

dizem. Um cidadão fica lendo, lendo e eu não entendo nada. O 

cidadão, no caso, é o primeiro secretário. Sou novato, mas 

vamos tentar tornar a sessão um pouco mais atraente, para que 

mais pessoas venham. Ninguém vem ver, o que estamos 

fazendo aqui. A não ser, que a gente queira, que ninguém 

venha. Peço à população, que cobre o vereador. Mas venham 

cobrar pessoalmente, estejam aqui, presentes. A gente está 

fazendo um trabalho bom, a gente conversa, que esta Câmara 

está legal, está pegando. Não podemos jogar isto no lixo. 

Vamos ter misericórdia dos funcionários. Podem ficar bravos 

comigo à vontade, não ligo, mas cinquenta e três 

requerimentos? Tem requerimento, que é brincadeira. Que é 

só pedir e se resolve. Aproveitar e tornar público aqui, algo 

relativo a este prédio da Câmara. A escada está ao lado da 

cozinha. Vai que estoura um botijão de gás, explode tudo, 

pega fogo, como alguém vai conseguir fugir? Está na hora de 

ver isso. No prédio do denominado Palácio de Cristal. Estão 

certos os Vereadores Cinoê e Maria Helena, em não irem lá. 

Vereador Orivaldo também não vi por lá. Estão certos. Lá, 

corre-se risco de vida. É a mesma coisa! A cozinha fica no 

final do corredor. Se explode botijão lá? Por onde a gente sai? 

Morre tudo mundo lá dentro. Alguém garante, que isto não vai 

acontecer algum dia? Não temos bola de cristal, não temos 

como garantir que não. Vamos pensar na nossa segurança, na 

segurança dos funcionários e do público, quando comparece. 

Um prédio novo seria de bom tamanho”, afirmou. A seguir, 
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fez uso da palavra o Vereador Gérson Luiz Rossi Junior. 

“Venho agradecer e parabenizar as mulheres. Em nome da 

Lurdinha, do Grupo Esperança Viva, a qual homenageie nesta 

noite, ela um exemplo de trabalho voluntário, junto aos 

usuários de drogas, em nome dela, parabenizo todas as 

mulheres mogimirianas. Nós apresentamos dois 

requerimentos, nesta noite, ambos voltados para o meio 

ambiente. Sabemos que o Estado é laico, mas a Igreja 

Católica, durante a quaresma, no Brasil, realiza a Campanha 

da Fraternidade, que tem foco social. Assunto social, que 

acaba sendo até ecumênico. Neste ano, a CF fala da questão 

dos biomas brasileiros. Eu fiz um requerimento, pedindo 

várias ações, aproveitando o tema e pedindo conscientização. 

É importante que o poder público possa unir as vontades. 

Quando a igreja chama há mobilização, mobilização grande, 

inclusive, há o plano de um bosque, onde querem fazer 

plantação de mudas de Manacás da Serra, árvore típica do 

Brasil. Eu peço o apoio do Executivo, para estas ações, ações 

na área do meio ambiente, da educação e ainda, este bosque, 

onde os católicos pretendem plantar árvores. Importante o 

poder público aproveitar a mobilização e a conscientização e 

buscar parcerias. E aproveitando também, fazer a defesa do 

Horto Florestal de Mogi Mirim. Peço ao prefeito isto também. 

Sei que aqui, todos estão mobilizados, neste sentido. De 

mobilização junto ao Governo do Estado, de acompanhamento 

das tratativas. Eu também coloco ao prefeito, no requerimento, 

que preste informações das ações, que está desenvolvendo. 

Cada vereador está falando com o seu deputado. Nós, PPS, 

estamos falando com David Zaia, para sua intervenção junto à 

Secretaria de Meio Ambiente. Logo, a Campanha da 

Fraternidade da Igreja Católica chama o povo de Mogi Mirim 

a prestar atenção, em qual destino será dado ao Horto 

Florestal. E eu também peço, que se oficiem às paróquias, 

para que elas possam motivar seus fiéis. O outro 

requerimento, de cunho ambiental, é relativo às queimadas. Eu 

recebo muitas reclamações. Eu mesmo, já liguei várias vezes 

na secretaria, pedindo fiscalização e multa. Os cidadãos 
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sofrem, ainda mais, se for no período da estiagem. As queimas 

trazem a poluição e as doenças respiratórias. É preciso haver 

uma mudança, na legislação. Precisa ser mais enérgica. Estou 

encaminhando, através do requerimento, algumas dicas 

administrativas, para que o Executivo possa tratar disso. Até 

mesmo uma maior divulgação de campanhas contra a queima 

clandestina e criminosa, em terrenos. Inclusive, alteração 

legislativa de destinar o valor arrecadado com as multas, para 

a Brigada de Incêndio. Sabemos da deficiência da Brigada de 

Incêndio do nosso município, que é o agente público, que vai 

acudir a queima. São estes, os dois requerimentos que 

encaminharemos ao Executivo”, sublinhou. Ato contínuo, o 

Senhor Presidente da Câmara, Vereador Jorge Setoguchi 

solicitou ao 1º Vice-Presidente, Vereador Luís Roberto 

Tavares, que ocupasse a direção dos trabalhos. O Senhor 1º 

Vice-Presidente ocupou a direção da Mesa e facultou o uso da 

palavra ao Vereador Jorge Setoguchi. “Parabéns ao 

aniversariante, Vereador Geraldo Bertanha. Desejo-lhe 

sucesso na empreitada. Quero também, deixar meus parabéns 

às mulheres, pela passagem do dia 8 de março. Falar sobre o 

Posto Saúde Familiar – PSF Piteiras. Fizemos uma reunião lá, 

no dia 24 fevereiro, junto com Dra. Rosemary Silva, 

Secretária de Saúde, e com os membros do Conselho 

Desenvolvimento Rural. Ficou decidido, que o PSF continuará 

aberto, por mais três meses. O motivo para seu fechamento 

seria falta de demanda no atendimento. Na reunião, chegamos 

à conclusão, que a falta de demanda é advinda da falta de 

qualidade, no atendimento ao usuário, que está precário. 

Então, ao invés de irem ao PSF Piteiras, os munícipes da zona 

rural estão frequentando outras UBSs, na cidade. E o PSF 

Piteiras fica prejudicado. Mas, qual o motivo da qualidade ser 

precária? É a falta de medicamento, bem como o horário de 

atendimento ao paciente, que foi reduzido, haja vista à 

redução do salário do médico, que atende. Então, a nossa 

secretária, Dra. Rosemary, vai se empenhar e tentar melhorar o 

atendimento e, com isso, mais uma oportunidade de o PSF 

Piteiras permanecer aberto por mais três meses. O Vereador 
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André e eu estivemos no PSF Vergel, que está com o mesmo 

problema de fechamento. O motivo é o mesmo, ou seja, 

poucos pacientes. A secretária também esteve conosco lá, no 

Vergel, e, graças a Deus, chegamos à conclusão de que o PSF 

Vergel, mesmo em más condições de atendimento, continuará 

aberto, até que se mude para o local ideal. Está num local 

provisório, mas já está há quatro anos. Dra. Rose disse que 

fará um esforço grande, para que, em abril, já seja possível 

voltar a atender ao público, no PSF original. Quero também, 

dizer que a Matriz de São José está fazendo o restauro da sua 

estrutura física e está promovendo a Festa de São José, neste e 

no próximo final de semana, inclusive, com leilão, no 

domingo, às 11h30”, explicou. Novamente na direção dos 

trabalhos, o Presidente da Câmara cedeu o uso da palavra ao 

Vereador Luís Roberto Tavares. “O vereador Gérson falou 

sobre as queimadas. Ano passado, nós fizemos o projeto das 

queimadas, estabelecendo multa e destinando valores. Na 

verdade, um projeto específico para a zona urbana. Lixo, 

terrenos, qualquer tipo de queimada. Se for ocorrer alguma 

modificação, gostaria de participar, porque foi projeto muito 

bem elaborado e seria interessante. Sobre a plantação de 

Manacás da Serra, conversei com Frei Paulo, hoje, e lhe 

sugeri, como bom franciscano que é, que faça plantio de 

árvores frutíferas. Eu estou plantado árvores e o convidei a 

participar dos meus plantios. As árvores, que estou plantando, 

são frutíferas, benéficas aos pássaros. Os pássaros vêm atrás 

de árvores frutíferas. Araras, Tucanos, vários pássaros estão 

vindo para a cidade. Isto não é bom. Bom é que fiquem em 

áreas de preservação e nascentes. Frei Paulo aceitou e vamos 

fazer tais plantios. Temos programadas três datas para o 

plantio. Dia da Árvore, em 21 de setembro; Dia do Meio 

Ambiente, em 5 de junho; e Dia da Água, em 22 de março. 

Sobre o Parque das Laranjeiras. Quando o ex-prefeito Stupp 

foi vereador, ele sempre dizia que se fosse prefeito, iria 

resolver o problema do Laranjeiras. Ele foi prefeito e, em 

2016, sugeri a ele, Stupp, através de requerimentos e 

solicitações aos secretários, que deixasse o Parque das 
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Laranjeiras pronto, preparado para as chuvas. Porque, depois 

que chove, não adianta mais. Só vai piorar a situação. O 

prefeito não me atendeu. Em 2017, iniciamos o ano, com um 

período sem chuvas. Muitos vereadores solicitaram reparos, 

para vários pontos. Mas, não tem máquina. Fui atrás do Ivair 

Biazotto, o Secretário de Agricultura, que me pediu um prazo. 

Esperei. Fui atrás dele, novamente. Ele falou das máquinas 

quebradas. Fui na Secretaria de Obras. Falei com a Secretária 

Renata Furigo. Até filmei as máquinas. Estou mostrando, para 

o morador, a situação das máquinas. São várias máquinas, 

algumas sem pneus, outras sem motor, tem máquina quebrada, 

bicho morando na máquina, mato na máquina. Porém, três 

máquinas estão aparentemente boas. Mas uma está sem 

transmissão e duas, estão com motores fundidos. Sigo 

mostrando ao morador o vídeo, pois é o que o vereador pode 

fazer, fiscalizar, correr atrás. Fiz até ofício, assinado por todos 

os edis, ofício este, pedindo ao prefeito, que, em caráter 

emergencial, contrate máquinas, faça algo. Mas faça algo pelo 

Parque das Laranjeiras, pelo Domênico Bianchi e pela zona 

rural, porque ninguém aguenta mais. Precisa ser feito algo, 

urgentemente”, discorreu. O próximo orador foi o Vereador 

Marcos Antonio Franco. “Boa noite ao meu Deus. Agradecer 

às mulheres e cumprimentar a todas pelo Dia Internacional da 

Mulher. Estão de parabéns, são guerreiras, pois sofrem 

preconceito, e homens covardes fazem das mulheres escravas. 

Mulheres devem ser tratadas com respeito. Merecem nosso 

respeito. Feliz Dia das Mulheres. Falar também, sobre as 

estradas rurais. Eu posso falar, firmemente, sobre isso. Hoje, 

eu fui buscar uma paciente, uma senhora de oitenta e quatro 

anos, residente na estrada velha de Conchal, Estrada do Morro 

Vermelho. Cheguei no sitio, peguei a mulher, com o fêmur 

quebrado, sai da casa dela às 6h30. Dirigi a dez quilômetros, 

por hora. Cheguei na Santa Casa às 8h10 e o médico não 

queria atender! Porque ela estava atrasada. Disse eu a ele, que 

ele precisava entender o que estava acontecendo. Há uma 

diferença, entre o paciente da cidade e o paciente da zona 

rural, ainda mais sob chuva e com as estadas cheias de 
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buracos. Pedi por favor, que atendesse. Ele queria que eu 

voltasse com a paciente, para casa! Ela, com oitenta e quatro 

anos! Sobre as máquinas, o Vereador Luís Roberto falou 

verdades. Não acreditei. Falavam que as máquinas estavam 

sem motor, sem pneus. Falei: vou ver se é verdade. E fui eu 

mesmo ver e era verdade. O genro desta paciente até me 

contou, que um dia pediram, para passar a máquina na estrada 

e que a máquina foi, mas assim que começou o trabalho, o 

pneu estourou. Nem o serviço fez. Quero agradecer à Dra. 

Rosemary, então, porque eu fui pedir pneus para as 

ambulâncias. Pneus 92x34, dá até para pentear cabelo. Tem 

ambulância, que o vidro está ficando riscado, porque não tem 

limpador para-brisa. Uma vergonha. Vocês sabem, que depois 

que o vidro do para-brisa risca, ele não presta mais? Graças a 

Deus, então, que a Dra. Rose atendeu um meu pedido, para a 

compra de dez pneus. Os pneus têm prazo para chegar. Se eu 

souber, que as ambulâncias saíram para viajar, em más 

condições, colocando os pacientes, em risco, garanto para 

vocês, que vou pegá-las, uma a uma, e levar no Posto da 

Polícia Rodoviária, para serem retidas. Nem marginal é 

transportado assim, na viatura, porque são serem humanos. 

Quanto mais os pacientes. Então, eu gostaria de mais respeito 

para com os pacientes, porque, justamente, chamam-se 

pacientes”, explanou. Como a próxima inscrita, Vereadora 

Maria Helena Scudeler de Barros, desistisse da palavra, fez 

uso da mesma, ato contínuo, o Vereador Moacir Genuario. 

“Quero parabenizar aos membros das comissões, CRJ e CFO, 

pela explanação sobre o projeto de confissão de dívidas. Nós 

votamos conscientes daquilo que poderia acontecer. Graças ao 

empenho dos vereadores, membros das comissões, tivemos 

tranquilidade maior para votar e ficamos respaldados, para que 

possamos acompanhar os credores da prefeitura. Apenas, que 

alguém já me ligou, porque não está na listagem. Não sei o 

porquê. Algumas pessoas ainda não estão nesta relação, ainda 

não sei como proceder, ou como a prefeitura vai proceder, 

mas, provavelmente, a prefeitura achará um meio termo, para 

saldar sua dívida com as pessoas que não estão na relação 
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apresentada, hoje. Neste final de semana, o Vereador Tiago 

Costa e eu estivemos num almoço, com lideranças do PMDB e 

com o Deputado Baleia Rossi. Foi em Pirassununga. Mais 

uma vez, o deputado abriu as portas para o município de Mogi 

Mirim. Disse, que o prefeito peça o que necessita, que ele vai 

se empenhar para conseguir, para Mogi Mirim. Foi de muita 

valia este almoço, quando, mais uma vez, pedimos e o 

deputado está com as portas abertas. Estamos trabalhando 

neste sentido. Quero parabenizar o Vereador Geraldo 

Bertanha, o GB, pelo transcurso de seu aniversário. 

Parabenizar as mulheres. Nós só existimos, por causa das 

mulheres. Que todas sejam homenageadas, em nome das que 

foram homenageadas, aqui. Eu fiz requerimento, hoje, e 

agradeço sua aprovação, sobre o motociclista Carlos Alberto. 

Ele tem representado Mogi Mirim, em vários estados do 

Brasil. E em sete países. Provavelmente, homenagearemos o 

motociclista aqui. Mas, quero agradecer a aprovação do 

requerimento, que reconhece aqueles que elevam o nome da 

nossa cidade. Obrigado”, discursou. O próximo orador foi o 

Vereador Orivaldo Magalhães. “Ao Vereador Geraldo 

Bertanha, o GB, desejo um feliz aniversário, que ele tenha 

muitas felicidades na vida. Ouço, nas ruas, que as pessoas lhe 

querem muito bem. O tempo passando e a gente 

envelhecendo. É... vamos ficando para a história. Eu não 

falaria nada, por hoje, mas depois da fala do Vereador Luís 

Roberto Tavares, quero comunicar a todos que eu ingressarei, 

na Justiça, com uma ação popular, contra os loteamentos 

fraudulentos, que estão sendo lançados, em Mogi Mirim. Vai 

acontecer a mesma coisa, que aconteceu lá, no Parque das 

Laranjeiras. Absurdo. Chácaras Palmeiras, na estrada Morro 

Vermelho, que está fora do plano diretor da cidade. Um 

absurdo. Quem é o administrador da prefeitura, do 

departamento de engenharia, que está dando aprovação para 

isso? Quem é que não está fazendo o seu trabalho de 

fiscalização? Para dizer que não pode! Porque está irregular. 

Isto não é serviço de vereador, minha gente. Isto é função de 

um departamento, que existe dentro da prefeitura, que é o 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

34 

responsável por fiscalizar. Daí vai acontecer a mesma coisa 

que aconteceu nas Chácaras São Marcelo. Os moradores 

achavam que era obrigação da prefeitura asfaltar as Chácaras 

São Marcelo. Tudo é obrigação da prefeitura! Ora! A 

prefeitura nada mais é do que o dinheiro do contribuinte, 

minha gente. É o povo de Mogi Mirim quem vai pagar isso aí. 

Um dia, o povo acaba por pagar. Vou ingressar com ação 

popular, para coibir estas coisas. Estou fazendo um 

levantamento. Até agora, levantei dois loteamentos 

irregulares. E eu já estou sabendo, que tem gente da prefeitura 

envolvida no negócio. Eu tenho coragem de falar. Não tenho 

medo de falar, não. Não devo nada a ninguém. Como 

departamento de engenharia do prefeito autoriza a abertura do 

loteamento, se está irregular? Será que já tem dois terreninhos 

de reserva, lá, para esta pessoa? Ou três, ou quatro? Está na 

hora dessas pessoas tomarem vergonha, na cara”, declarou. O 

próximo orador foi o Vereador Samuel Nogueira Cavalcante. 

“Eu fiz um projeto, apresentei ofício ao Presidente, chamado 

Câmara Aberta. Do que se trata? Uma vez, por mês, eu vou 

solicitar o plenário da Câmara e o abriremos para a população. 

Eu vou convidar todos os vereadores, para participarem. Para 

que a população possa questionar o posicionamento dos 

vereadores e reivindicar os problemas do seu bairro, da 

cidade, e a postura de cada um. Começaremos dia 22, às 19 

horas e vai se repetir, por todos os meses, pelos quatro anos. 

Dia 22 tem audiência pública. Então, mudamos para dia 23. 

Outro assunto. O prefeito Carlos Nelson Bueno vai retirar 

discussão, por noventa dias. Chego aqui na Câmara e vejo um 

projeto, modificando a cesta básica dos servidores. Ou seja, os 

menos favorecidos é que pagam, sempre. Eu tenho sugestões a 

fazer. Os secretários, por exemplo, podem abrir mão do carro 

oficial. Seria economia. Cidade pequena, sem trânsito. Haverá 

redução de valores da gasolina, redução de contratos. Mas 

não. A ideia é tirar a passagem ao custo de um real do cidadão 

de bem, que mora nos fundos da zona leste. É esta a postura 

do novo governo? Sangrar o pobre, esgotá-lo? É isto? O 

projeto de cesta básica tira do que ganha menos e dá para o 
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que ganha mais. Só pode estar brincando. Último assunto. 

Uma vez por ano, na Câmara Municipal, acontece a novena da 

Igreja Católica. O pessoal se agrupa e reza, fazem a novena. A 

Igreja Evangélica tem um projeto parecido. São nove dias no 

ano. Alguns membros das igrejas evangélicas se reúnem, 

fazem algumas orações, no plenário da Câmara. Não há gasto 

algum. Eu fiz solicitação ao nobre Presidente e qual foi a 

resposta? O Estado é laico. Aqui não tem mais nenhum tipo de 

ação religiosa. Está no documento impresso a mim. O estado é 

laico, mas a cidade é cristã e 95% dos moradores são cristãos. 

Então, a gente não pode usar meia dúzia de cadeiras aqui, para 

qualquer ato religioso. Deixo minha indignação”, explanou. 

Como a próxima oradora, Vereadora Sônia Regina Rodrigues, 

desistisse da palavra, ocupou lugar na tribuna o Vereador 

Tiago César Costa. “Parabenizar o Vereador Geraldo 

Bertanha, o GB. Dizer, que tenho me deparado com alguns 

requerimentos, ou indicações disfarçadas em requerimento, 

para que sejam lidas, sem necessidade, e concordo, neste 

sentido, com o Vereador Geraldo Vicente. Cada um tem a 

liberdade de fazer o seu trabalho, como entender. Havia um 

requerimento meu. Foi feita uma filtragem interna e me 

disseram, que havia um meu requerimento, que era matéria de 

indicação. Quando me falaram, imediatamente, eu o alterei e 

apresentei como indicação.  Vai do bom senso do vereador. Se 

ele vai solicitar algo, ele vai requerer. Se ele vai sugerir algo, 

ele vai indicar. Informações e solicitações de documentos 

implicam em resposta e são feitas através de requerimento. 

Também concordo com o vereador, neste sentido. Tenho visto 

isso, internamente, alguns vereadores e assessores, que assim 

agem, eu os respeito, mas eu sigo a regra: se eu não tenho o 

que pedir, não vou fazer indicação disfarçada de 

requerimento. Concordo com o nobre vereador, neste sentido. 

Mas na questão da participação população aqui, acho que a 

cultura do mogimiriano deva mudar. Se fizermos tudo 

correndo, sem discussão, para sermos mais agradáveis, vamos 

deixar muita coisa, nesta Casa, sem discussão. Há muitas 

dúvidas e a sessão pode se prolongar e se ficarmos 
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preocupados, em agradar o munícipe, para que vá embora 

mais cedo, como fazer com os projetos que precisam de maior 

discussão? Precisamos debatê-los. Então, neste sentido 

discordo, mas entendo que é questão cultural. O brasileiro 

quer tudo rápido, desde que seja do interesse dele. Se 

votarmos algo de seu interesse, o cidadão estará aqui, 

certamente, mas se for algo comum, que envolva todos os 

cidadãos, em geral, ele vai embora, porque a sessão está chata. 

Então, é questão cultural. Isto precisa mudar. O brasileiro 

precisa entender e se ele não participar, ele não vai entender. 

Não vou terminar a minha fala, ou sessão, porque tenha que 

agradar a quem me está assistindo. Sinto muito. O que tiver 

que ser discutido, nesta Casa, se tiver que demorar uma hora, 

duas horas, ou duas sessões, ou três sessões, terá que ser 

discutido. Aprovar, ou reprovar projetos de lei tem que 

desprender muita responsabilidade de cada um de nós. 

Estivemos no almoço, mencionado pelo Vereador Moacir, 

com o deputado Baleia Rossi, líder federal da bancada do 

PMDB, grande intermediador do Presidente Temer. E 

conversamos sobre as ‘portas abertas’ do Governo Federal. 

Estamos agendando uma ida ao seu gabinete, para solicitar 

algumas verbas para Mogi Mirim. Sabendo desta carência do 

município em relação à área rural, haja vista as máquinas 

quebradas e toda a situação de dificuldade, o Vereador Moacir 

e eu conseguimos, junto ao governo federal, verba de 

quinhentos mil reais. Nós já procuramos Eduardo e Tânia, da 

Captação, e sugerimos a compra de uma máquina patrol, 

aquela que faz a plaina, nas estradas de terra. Está em 

andamento e a verba vem para a compra específica, através do 

Apoio aos Projetos de Desenvolvimento e Fomento 

Agropecuário, do Governo Federal. Já está em fase de 

cadastramento e liberação. Espero que a máquina chegue ao 

município, em breve, e que possamos ser ‘pais’. Muitos 

comentam: quem será o pai da ambulância? Eu prefiro ser pai. 

Quer seja de patrol, de ambulância, seja lá do que for, e que os 

outros vereadores se sintam desafiados a serem também pais e 

buscarem mesmo, muitas coisas para Mogi Mirim. Acho esta 
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briga saudável. Podem colocar minha cara lá, numa 

montagem. Até mesmo o prefeito Carlos Nelson Bueno 

agradeceu ao Deputado Federal Baleia Rossi, através de 

telegrama, pelo esforço da bancada federal, que enviou duas 

ambulâncias para Mogi Mirim. Deixo meu agradecimento a 

quem faz essas montagens, na rede social, de quem é o ‘pai da 

criança’, pois quero ser pai de muitas outras coisas boas, para 

Mogi Mirim, do que ficar discutindo vaidades e nada trazer 

para a cidade”, salientou. O próximo orador foi o Vereador 

André Albejante Mazon. “Parabéns Vereador Geraldo 

Bertanha, pelo aniversário. É a segunda vez, em que vou falar 

de como a administração tem me deixado decepcionado. Estou 

triste, novamente. Dia 02 de março último, eu recebi a 

primeira resposta a um meu requerimento, que pedia a limpeza 

do Córrego Lavapés, inclusive, com foto. Danilo Zinetti foi 

quem me respondeu. Na resposta, a primeira que recebi, do 

gabinete, ele me informa, que o serviço já foi realizado. Liguei 

para o proprietário do comércio, do local onde bati a foto, e 

fui até lá. Nada havia sido feito. Hoje, fui lá e bati uma foto, 

no mesmo local. Se foi realizada a poda, a chuva fez brotar e 

subir o mato. Precisa podar todo dia, então! Está é a forma 

como o gabinete vai nos tratar? Quero saber. Vamos ter algum 

tipo de respeito, ou não? A primeira resposta já veio deste 

jeito. Não gostei da forma, como foi dada a resposta. Para 

mim, isto é tratar o requerimento do vereador, com desleixo. 

Esta é a minha posição, referente ao Danilo, Chefe de 

Gabinete. Falar sobre o projeto da cesta básica do servidor. 

Hoje, a prefeitura tem mil, cento e noventa funcionários, que 

recebem a cesta, gratuitamente. O prefeito usa como base, 

para cálculo, o salário base do servidor, que é de mil e 

quatrocentos reais. O prefeito quer alterar para que, ao invés 

de considerar o salário base, sejam considerados os 

vencimentos, e propõe que recebam, gratuitamente, os 

servidores que percebam até dois mil reais. Se a matéria 

passar, serão oitocentos e noventa e cinco funcionários, que 

receberão, gratuitamente, a cesta e não os mil, cento e 

noventa. Estamos falando de uma diferença de duzentos e 
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noventa e cinco funcionários, que passarão a pagar pela cesta. 

Não acho isso justo. Peço ao gabinete, que retire esta proposta 

e proponha nova. Não só pelos duzentos e noventa e cinco 

funcionários, que passarão a pagar pela cesta, mas também 

porque duzentos e trinta e cinco funcionários, que recebem 

acima de quatro mil reais, pagarão duzentos reais, pela cesta. 

Fiz um cálculo rápido. Hoje a gente gasta trezentos e oitenta e 

sete mil reais, com cesta básica, para menos de dois mil 

funcionários. Então, esta cesta, hoje, custa menos de duzentos 

reais. Então, o projeto propõe que seja cobrado do 

funcionário, valor maior do que a cesta custa. Peço atenção do 

gabinete e que se revista esta situação. Se não revista a 

situação, nós votaremos contra o projeto, pois dá forma como 

está, é absurdo e injusto para com o servidor. Outro problema 

é a equoterapia, que já tratamos aqui, recentemente. Alguns 

vereadores, dentre esses eu, foram pedir para o prefeito 

resolver o problema. A prefeitura prometeu resolver e garantiu 

isto também ao pessoal da equoterapia, pessoal que presta o 

serviço. Eles estão sem receber já há quase três meses, estão 

numa situação insustentável e, provavelmente, teremos 

prejuízo ao cidadão, que faz uso da equoterapia. Prometeu e 

não está cumprindo”, afirmou. Também fez uso da palavra o 

Vereador Cinoê Duzo. “Parabenizar todas as mulheres, pela 

passagem do dia 8 de março, Dia Intencional da Mulher. As 

mulheres merecem muito mais, que simples parabéns. 

Respeito, acima de tudo, reconhecimento e valorização. 

Gostaria de abordar o assunto da superlotação no transporte 

urbano, em Mogi Mirim. Uma tarifa horrorosa de cara, uma 

das mais caras do Brasil, valor de três reais e cinquenta 

centavos. Eu tenho recebido várias reclamações de 

trabalhadores, que utilizam o transporte coletivo, mais 

precisamente, no ultimo horário, que faz a ligação entre Mogi 

Mirim, Jardim Planalto, Jardim Floresta e segue até Martim 

Francisco. Pessoas estão correndo risco. Recebi um vídeo, 

então, não há dúvidas, pois pode acontecer um acidente fatal. 

No último horário seguem estudantes, senhoras, trabalhadores 

cansados e que têm que conviver com o risco de não chegarem 
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em casa. Então, quando se fala em caravana, para resolver os 

problemas da cidade – e eu comungo da ideia – lembro que 

temos problemas pontuais e reais, que estão sob nossos olhos. 

Podemos convocar os responsáveis aqui, empresa e prefeitura, 

porque as pessoas não podem ficar sem segurança. Pelo valor 

de três reais e cinquenta centavos a empresa tem que garantir a 

qualidade do produto, com veículos, em ordem, e pneus, em 

ordem, com todos os passageiros sentados. Mas o que 

acontece é triste realidade, pessoas penduradas, de pé, 

amontoadas. Tudo isto, depois de um dia inteiro de serviço, ou 

estudos. Pessoas estão sendo transportadas de forma 

desumana. Pessoas merecem e devem ter o direito de ir e vir 

num transporte seguro. Repito: três reais e cinquenta centavos 

a passagem é um absurdo de caro. Uma das mais caras do 

Brasil. Os munícipes estão reclamando, pelas redes sociais. 

Tenho certeza, que outros vereadores foram marcados nestas 

postagens. Nós poderemos convocar os responsáveis aqui, 

para que prestem esclarecimento, porque está havendo 

superlotação. Os trabalhadores precisam respeito”, frisou. 

Como não houvesse mais oradores inscritos para falar em 

“Explicação Pessoal”, o Sr. Presidente determinou fosse 

guardado um respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo 

passamento do Professor José Flávio Juliani Citteli. Cumprida 

dita providência e nada mais a tratar, o Sr. Presidente, 

Vereador Jorge Setoguchi, agradeceu a presença de todos e, 

sob a proteção de Deus, encerrou os trabalhos da presente 

Sessão às 21h42, do que, para constar, determinou a lavratura 

da presente Ata, a qual, após achada conforme, discutida e 

aprovada vai, a seguir, devidamente assinada. 

CMM 


